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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Sr Marcelo Aguilar Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá/MS, solicitando que "sejam
informados a este Vereador Nelson Dib Junior, para disponibilização aos demais Pares, assim como às
Comissões Temáticas pertinentes, informações referentes aos motivos da paralisação das seguintes obras e
serviços, que estavam sendo realizados, no Bairro Industrial, no Município de Corumbá/MS:
- Reinstalação da Passarela Elevada, para Pedestres, sobre a Linha Férrea da Malha Oeste e;

- Obras de Drenagem de Águas Pluviais e Calçamento Asfáltico e/ou Lajotamento, na Rua Rui Barbosa
(até a Granha Ligas), assim como, nas suas Alamedas Laterais (Maria Quitéria, Virgínia, etc.)."

 

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento vem traduzir o pleito de diversos Munícipes Corumbaenses, moradores e transeuntes,
que se utilizam das diversas ruas e alamedas, do Bairro Industrial e que, buscam tê-las em boas condições de trafegabilidade, para
acessarem seus imóveis e se locomoverem, já que as mesmas, atualmente, se encontram bastante comprometidas, em suas estruturas
de cobertura asfáltica e que, por conta dessa situação-problema, tem colocado em risco os veículos, que por lá trafegam, gerado
problemas com a poeira ou lama e, o que é ainda pior, com a possibilidade de ocorrência de acidentes, que podem ocasionar riscos à
vida. Em relação à Passarela Elevada, os Moradores nas áreas de entorno desta citada Malha Ferroviária Oeste, preocupados com a
circulação de muitas Crianças, que moram nos bairros citados (Industrial, Previsul, Centro América, Maria Leite, Padre Ernesto
Sassida e suas imediaçõeres), que buscam os diversos Estabelecimentos Educacionais, instalados naquela citada região (SESI,
SENAI, Gabriel Vandoni de Barros, etc.) que, com a interdição da Passagem Elevada que alí havia, passaram a ficar sujeitos aos
perigos de acidentes (principalmente atropelamentos), que podem, inclusive, levar à resultados fatais. Observou-se, também que,
durante os períodos chuvosos, todas as passagens, hoje existentes, por serem em formato de bacia, acabam ficando alagadas e

impedindo o trânsito de Pedestres, causando bastante problemas àquela População Corumbaense.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Fevereiro de 2024

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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